

# 隠れた水俣病

## 第三部

<7>

「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。

これまでの水俣病被害者は水山の一角だ。具合が悪かったつちや、みんな隠しとった。時代の流れちゅうのか、ようやく水俣病が表へ出始めた。一斉検査でまた患者がふえたらうが、ふえて当然だ。一水俣市出月の田上萬寿さん(60)三十二年水俣病認定

### 一斉健康調査始まる

「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。八年からとされてきたが、もともとさかのぼるとする説が立証されつつある。以来、船大の局部的な疫学調査、県衛研の毛髪水銀濃度測定

「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。八年からとされてきたが、もともとさかのぼるとする説が立証されつつある。以来、船大の局部的な疫学調査、県衛研の毛髪水銀濃度測定

# 水銀の恐怖明確に

## 単なる検診に終らすな

### 患者は知っている

「水俣病そのものとはどこかに埋まってる。ただねらいはあくまで地域の健康調査だ。九〇回も回収できると言ってる」と言う。水俣病に対する微妙な市民感情を察してか、県は、拒否反応を示したところからすると、住民の受け取り方はかなり変わった。死活問題”なども

水俣市茂道地区で保健婦による一斉検診のアシケト調査



「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。八年からとされてきたが、もともとさかのぼるとする説が立証されつつある。以来、船大の局部的な疫学調査、県衛研の毛髪水銀濃度測定

「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。八年からとされてきたが、もともとさかのぼるとする説が立証されつつある。以来、船大の局部的な疫学調査、県衛研の毛髪水銀濃度測定

「おそすぎたが、とにかく一斉検査することになったのはよか。八年からとされてきたが、もともとさかのぼるとする説が立証されつつある。以来、船大の局部的な疫学調査、県衛研の毛髪水銀濃度測定